
 
Abg. Waldästl erklärte, man könne auch diesen Antrag durch die Ausführungen der 
Verwaltung für erledigt erklären.  
Das Thema, wie man kleine oder mittlere Firmen online unterstützen könne, würde 
er gerne nochmal zu einem späteren Zeitpunkt thematisieren, weil er noch 
Unterstützungsbedarf sehe.  
 
Abg. Dr. Ralfs stellte dar, dies sei ein gutes Beispiel dafür, dass die 
Entwicklungsthemen wie zum Beispiel die Verbindung von online/offline Handel oder 
der digitalen Bildung noch nicht abschließend politisch besprochen seien. 
Diese Themen sollten in ein Gesamtkonzept gegossen werden. Er wolle dies nicht 
von der Verwaltung, sondern in einem politischen Prozess erstellen lassen.  
Solange es keine politisch bestimmte digitale Agenda gebe, gehe dies immer ins 
Leere. 
 

Der Ausschussvorsitzende hielt fest, dass der Antrag zurückgezogen wurde. 
 
 


